



Cultura & Espectáculos

En esta edición se entregarán 22 becas a niños, niñas y jóvenes de todo el país

“Hemos podido comprobar la cantidad de jóvenes y niños interesados en la música el país”.
Juanita Parra, baterista Los Jaivas.

Habrá plazo hasta el domingo 1 de septiembre para enviar las postulaciones.

Camila Rojas Arcos
 contacto@diarioconcepcion.cl

Luego del éxito obtenido en las cuatro ediciones anteriores, la Fundación Cultural Los Jaivas, en colaboración con la academia internacional de música School of Rock, ofrece nuevamente una serie de becas destinadas a niños y jóvenes músicos de todo Chile. Esta alianza permite que los beneficiados accedan de manera gratuita a programas trimestrales de educación musical impartidos por School of Rock. Este año se entregarán 22 becas, manteniendo así el compromiso de fomentar el talento musical entre las nuevas generaciones.

Mario Mutis, bajista histórico de Los Jaivas, expresa que “ha sido una cosa muy satisfactoria para nosotros como Jaivas, como músicos y también para los niños que normalmente no tienen la posibilidad de acceder a un profesor de esta categoría, porque son profesores muy especializados, que llevan muchos años y tienen toda una metodología desarrollada, entonces progresan rápidamente”.

La beca está dirigida a alumnos de entre 12 y 17 años de edad, quienes deberán enviar un video interpretando una pieza musical en guitarra eléctrica, bajo, teclado, batería o canto, cinco disciplinas que actualmente imparte la academia, junto con una carta en la que expliquen sus motivaciones para participar. Además, es requisito contar con la autorización de sus padres o apoderados y completar el formulario de postulación disponible en el sitio web de la fundación.

Las bases para postular están disponibles en el sitio web www.fundacionlosjaivas.cl, con plazo hasta el domingo 1 de septiembre de 2024, a las 23:59 horas. Esta iniciativa sigue consolidándose como una oportunidad fundamental para el desarrollo del talento musical juvenil en Chile, ofreciendo a los jóvenes la posibilidad de potenciar sus habilidades, independientemente de su ubicación territorial, descentralizando así, la educación musical de calidad.

Historia de apoyo

El compromiso de Los Jaivas con las nuevas generaciones no es una labor reciente, cuando los músicos chilenos residían en Francia, a fines de los 70 y durante los años 80, crearon un proyecto llamado “Introducción a la música latinoamericana” el cual consistía en un pequeño concierto acústico interpretado por niños de escuelas parisinas. “Nosotros tocábamos para los niños, les mostramos los



“ES UNA OPORTUNIDAD ÚNICA”, Octavio Villalobos (12), uno de los seleccionados de canto de la beca del año 2023.

FOTO: OCTAVIO VILLALOBOS

La iniciativa, que se realiza desde el año 2020, tiene como objetivo **apoyar el desarrollo y perfeccionamiento del talento musical de niños, niñas y jóvenes de todo el país.**

CON ENTREGA DE BECAS MUSICALES

Los Jaivas y School of Rock buscan ayudar al talento joven



FOTO: CAROLINA ECHAGÜE M.

instrumentos, les enseñamos a tocar, nos relacionamos con ellos y los hacíamos cantar algunas palabras en español”, relata el destacado pianista Claudio Parra. “Les enseñamos a

tocar instrumentos como la trutruca por ejemplo, los niños franceses quedaban maravillados esa cosa tan rara, que era un pedazo de caña con un cacho en la punta”, agrega.

Desde entonces, comenzaron a tener una relación con la infancia. “Aprendimos a comunicarnos con los niños y con los jóvenes y eso es lo que hemos podido seguir realizando también acá”, agrega. Juanita Parra, baterista y heredera del legado de Gabriel Parra, comenta que “realmente en estos cinco años hemos visto todo el aporte positivo a nuestra sociedad que ha generado un proyecto así, entonces estamos muy contentos de poder invitar nuevamente a ser parte de estas postulaciones”.

La beca, en su edición 2024, ofrecerá la posibilidad de estudiar de forma presencial en tres regiones del país: la Región Metropolitana, la Quinta Región (Concón) y la recién incorporada Segunda Región, gracias a la apertura de la nueva sede de School of Rock en Antofagasta. Los alumnos seleccionados para la modalidad presencial tendrán la oportunidad de participar en la preparación de un show en vivo que se presentará a mediados de diciembre. Cabe destacar que, en ediciones anteriores, la academia ha sido parte de Kidzapalooza, del festival Lollapalooza Chile, en donde estudiantes han tenido la oportunidad de presentar sus talentos.

Además, se mantendrá la opción de clases remotas incorporadas en pandemia, lo que permitirá que jóvenes de cualquier parte del territorio nacional puedan acceder a esta formación musical, eliminando así las barreras geográficas.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion.cl
 contacto@diarioconcepcion.cl